

lítica y la realidad social», nada más y nada menos, porque aunque «los partidos políticos son imprescindibles para la democracia, son débiles por falta de afiliación popular». No, si hay más, por ejemplo, critican a la clase política «porque se mantiene con frecuencia al margen de la realidad social de España y porque no se identifican con las bases que le han elegido». Pues mira por dónde yo que llevo más de dos años buscándole explicaciones al desastre electoral de UCD en las pasadas elecciones he encontrado la luz entre las tinieblas: El señor Suárez debería haber creado la Unión de Centro Democrático Independiente. Y van y se vienen sin proponerlo en el Congreso de Mallorca. ¡Qué circo!

## EN TOMELLOSO EL GOBERNADOR CIVIL DE CIUDAD REAL PIDIO ABIERTAMENTE LA FUSION DE LAS CAJAS DE AHORRO DE CASTILLA-LA MANCHA

Pero dejemos la política un momento, que no a los políticos, claro. Fue en Tomelloso. Apunte usted, estaban el presidente de la Caja de Ahorros de Albacete,



A Joaquín Iñiguez, Gobernador de Ciudad Real, le gustaría inaugurar la primera oficina de la Caja de Castilla-La Mancha.

el presidente de la Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real, el director general de la de Toledo y el director de la Caja de Ahorros de Guadalajara. Bien, el motivo era la inauguración de la Caja de Ahorros de Albacete en Tomelloso —anda la bella/vuelta tras vuelta— y entre tonalidades que no aparecieron a tiempo, aunque si a destiempo, el Gobernador Civil de Ciudad Real lo largó: «Desde que estuve de presidente de la Caja de Ahorros de Albacete, hasta hoy, siempre he pensado que lo que verdaderamente me gustaría, es estar presidiendo la inauguración de las primeras oficinas de la

Caja de Ahorros de Castilla-La Mancha». Bien, pues Joaquín Iñiguez no es ningún cretino y de su perseverancia tengo muestras de los años de la transición cuando no había Comisario de la Brigada Político-Social que le quitara de la cabeza que ser socialista no era nada malo y que llegaría un día que gobernarían este País. La prueba, en la actualidad, se encuentra en la Moncloa. Ahora, con respecto a esa necesaria y deseada inauguración habrá que esperar, pero a mí tampoco hay quien me quite de la cabeza que el hecho será una realidad más bien antes que después. Las buenas artes del Gobernador son sobradamente conocidas en las altas y no tan altas esferas de la Región.

## UNA ENTREVISTA CON BONO EVITO LA «TOMA DE TOLEDO» POR PARTE DE LOS AGRICULTORES DE CASTILLA-LA MANCHA

Iñiguez y Bono son buenos, muy buenos conocidos. Ha razonado y razonan, allá por Albacete, más de una vez los problemas de la Región. Por eso no viene mal cambiar de tercio en la misma Plaza. Así que, mira Princesa, se presentaba el 8 de mayo con algo más que regalos para las mamás. Los agricultores con un cabreo algo similar al que precede a un buen pedrisco, se habían propuesto tomar Toledo con sus tractores, sus segadoras, sus cosechadoras..., y quién sabe si hasta con sus mulas, que también las hay. Y el Gobernador, Valdecantos, había dicho que de eso nada. Que ese Circo no se lo montaban a él. Que si querían, que bien, que al campo, que también se ve Toledo con el Alcázar presidiendo, pero que justo en el centro de la calle mayor que no. ¡Hombre, que no, que ya tenía hastantes quebraderos de cabeza



No es cierto que Manuel Marín se duerma. Entre su trepidante acción política le da tiempo a pasar algún que otro modelo.

como para que viniesen el tonto y el listo y le organizaran la función! Pero Domingo Triguero, a la sazón representante de los agricultores, decía que sí y que además iban a repartir entradas para ver la función. Así que Bono se lo tomó en serio, ivaya si se lo tomó!, y llamó a los agricultores, bueno a sus representantes, que para el caso es lo mismo, y les dijo que venga, que a hablar... Y cuentan que estuvieron algo así como casi tres horas para, al final, llegar a un acuerdo sin necesidad de llamar al Juez. Por estas, parece que dijo Bono, tendréis el Consejo Asesor Agrario antes del verano. Está bien, le contestó Triguero, pues no te tomamos Toledo; quedate en tu alcázar que nosotros vamos a preparar los chulitos para dar el primer riego. Divorcio lo habrá, no cabe la menor duda, pero, la luna de miel va a ser de las más dulces de la historia. ¡ETA, déjalos!

## ¡HOMBRE, MARIN, TE DABA EN BRUSELAS!

No te lo vas a creer, Niña, no te lo vas a creer, pero lo vi; he visto al guaperas de Marín haciendo de modelo. Sí, aquí mismo, con páginas a todo color y la arruga bella de la ropa fresca. Estaba leyendo un libro y mirando al teleobjetivo del reportero gráfico: Políticos y Artistas, lo titulaba la revista. Junto a José Borrell, Lina Ortas, Fernando García Tola y Marina Saura, y la verdad es que estaba muy así; con las manos en el bolsillo, como guardando un Microfilm del Tratado de Adhesión y un discreto encanto manchego paseándose por su columna vertebral. Pero, no creas, se trata de introducir nuestra moda en Bruselas. ¿Y mañana?, ¡ay mañana!, seguro que le vemos encima de un remolque cargado de uvas con el cartelito de Comisario ante las Comunidades Económicas Europeas, diciendo: Uvas como éstas en ningún sitio. España, España, ra, ra, ra... Y después vendrán los pescadores y los valencianos con sus naranjas, y los vascos con sus aceros... ¡Uff, qué calor! ni que estuviéramos en La Solana, pero da lo mismo, yo le daba en Bruselas; y es que este chico está en todas partes. Palabra de lo de dormilón, nada.

## ESTABAN COGIENDO CARACOLES CUANDO SUCEDIO LO IRREVERSIBLE

Era un niño que soñaba / un caballo de cartón / Abrió los ojos el niño / y el caballito no vio. Lo escribió Antonio Machado, Don Antonio. No había caballo de cartón —yo qué sé! Se estaba alumbrando el uno de mayo —y que no se me cabreen los tricornios, hay que escribir sobre el caso—. Hemos quedado que estaba alumbrando el uno de mayo; la fiesta de los trabajadores en un País que ya se anda por los tres millones de parados.